



## Teoría de la Conspiración

Luego de que se realizara la votación en una sede alterna por la irrupción de manifestantes en el Senado, quedó aprobada la reforma al Poder Judicial, sin embargo, jueces, magistrados y trabajadores siguen en paro conspirando contra ellos mismos, contra la justicia y el Poder Judicial que dicen defender, y desde luego, contra toda la ciudadanía.

Ante ello, la presidenta electa Claudia Sheinbaum señaló que, si se van a mantener en paro, que ya no cobren sus salarios. Y agregó que es muy cómodo no trabajar y seguir cobrando 400 mil pesos o 150 mil pesos al mes.

Asimismo, argumentó que es recurso público. "El Poder Judicial recibe recursos públicos. Eso quiere decir, que es del pue-

blo de México. Entonces, es muy fácil no trabajar, pues que tampoco cobren, ¿no?", cuestionó.

En breve entrevista en la casa de transición, la mandataria electa refirió que las manifestaciones forman parte de una democracia, sin embargo, criticó que los juzgadores del país sigan cobrando mientras no están en labores.

A las 3:56 de la mañana de este miércoles 11 de septiembre de 2024, los senadores aprobaron en lo general y en lo particular la reforma al Poder Judicial, luego de una sesión maratónica de 16 horas e inédita por la irrupción de manifestantes en el Senado.

La Constitución indica que debe ser aprobada por la mitad, más uno, de los congresos estatales, esto significa que 17 entida-

des federativas tendrían que dar su visto bueno a esta reforma.

Una vez obtenida esta cifra, regresaría al Ejecutivo para su promulgación, su publicación en el Diario Oficial de la Federación y el comienzo de su vigencia.

Una vez que eso ocurra se deberá trabajar en las leyes secundarias para instrumentar esta reforma constitucional histórica en materia de Poder Judicial. Hasta la tarde de este miércoles, 5 estados ya avalan la reforma judicial.

Los congresos de Oaxaca, Tamaulipas, Tabasco, Veracruz y Quintana Roo aprobaron este miércoles la reforma constitucional al Poder Judicial, con lo que faltaría el aval de 12 entidades más para que se concrete.

Comparta su opinión en: [buzon@elindependiente.mx](mailto:buzon@elindependiente.mx)



**CULIACÁN, SINALOA, SIGUE BAJO FUEGO.** Durante la mañana de ayer miércoles, dos vehículos fueron despojados y posteriormente incendiados en la zona conocida como Costerita y la Prolongación Álvaro Obregón, en Culiacán. Ambos vehículos fueron colocados para obstruir el paso, junto con otro de la empresa refresquera Coca-Cola. (Foto: Cuartoscuro)